

**BREVES**

CEDIDA



LA CEREMONIA

**Estudiantes TENS  
tuvieron su ceremonia  
de investidura**

● Acompañados por sus familiares, amigos y docentes, los y las estudiantes de TENS del plantel estatal celebraron una motivada ceremonia de investidura en el auditorio del Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA).

La jefa de la carrera Técnico de Nivel Superior en Enfermería, Melisa Sepúlveda, se sumó a las palabras de Rojas, añadiendo que "esta ceremonia es súper importante para los chicos ya que es el comienzo de una etapa de prácticas, lo cual constituye un nuevo desafío. Cabe señalar que este evento marca el inicio de sus prácticas profesionales, reafirmando su compromiso con el bienestar de la comunidad a través de la prestación de servicios de atención personalizada en diversos campos clínicos. 🌟"